

16 diplomierte Waldluftbademeister im Mühlviertel



WINDHAAG BEI FREISTADT — Für die Umsetzung eines höchst innovativen touristischen Projektes, wie das „Mühlviertler Waldluftbad“, bedarf es qualifizierter Personen in der Region. Dies wird durch eine gezielte Schulung erreicht und somit wurde ein zweistufiges Qualifizierungs-System entwickelt. Seit kurzem dürfen sich nun 16 Personen als „Diplomierte Waldluftbademeister“ bezeichnen. Diese 16 Frauen und Männer haben in einer Ausbildung Fachkenntnisse zu den rechtlichen Grundlagen und touristische Produktentwicklung erworben. Die Aufgabenstellung ihrer Diplomarbeit war die Ausarbeitung eines buchbaren Angebotes zum Thema „Waldluftbad“. Diese Projekte wurden im Green Belt Center in Windhaag bei Freistadt einer Kommission präsentiert. Im Bild: Die neuen Waldluftbademeister bei der Zertifikatsverleihung im Green Belt Center.

Foto: R. Gossenreiter